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Mohino: “Este primer año hemos 
estado gobernando con norma-
lidad, tranquilidad y  de manera 
práctica”.
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Arranca la XXIII edición del 
campus de fútbol de Miguelturra 

con una gran participación.

Apertura de la piscina tras finalizar las obras de remodelación del 
sistema de depuración y reparación de fugas de agua
El concejal de Obras y Deportes 
del Ayuntamiento de Miguelturra, 
Emiliano Domínguez, visitaba, en 
la tarde del martes, día 2 de julio, 
las instalaciones de la Piscina 
Municipal, para mostrar y dar a 
conocer en qué han consistido las 
obras de reparación, tanto del sistema 
de depuración, como del vaso de la 
piscina olímpica miguelturreña, y 
que han llevado a que sea el 3 de 
julio cuando oficialmente se abran 
las instalaciones al público.

Domínguez, que afirmaba que el fin 
de las obras de la piscina “es una gran 
noticia para el Equipo de Gobierno”, 
recordó que “al día siguiente de tomar 
posesión, hace un año, ya estábamos 
aquí, en estas instalaciones, porque 
la empresa adjudicataria no quería 
recibirla por defectos de forma en el 
contrato”, a lo que el concejal añadió 
que el problema “se traducía en 
pérdidas de agua, lo que conllevaba 
no solamente el llenado diario de 
miles de litros, sino también el gasto 
de productos como cloro”. En este 
sentido, el responsable de Obras 
y Deportes, aseguró que llegó a 
decirle al recién investido alcalde, 
Luis Ramón Mohíno, “que yo no 
me hacía responsable un año más 
así, en un sin vivir de cruzar los 
dedos constantemente” en referencia 
a los gastos, pérdidas de agua y 
reparaciones constantes “que nos 
llevaron a gastar casi 100.000 euros 
el pasado verano”.

Así es como, según Emiliano 
Domínguez, se iniciaron los trámites 
para conseguir llevar a cabo la 

ejecución de las obras y reparación de 
la piscina municipal, que finalmente 
han sido posibles gracias a una 
subvención nominativa de 390.000 
euros, a cargo de la Diputación, 
“algo que hay que agradecer” en 
referencia a la Institución Provincial.

En cuanto al informe técnico de la 
ejecución de la obra, el concejal 
destacó que “ha habido que renovar 
todo el sistema de depuración, el 
cual no teníamos” por lo que se ha 
cambiado “el corazón de la piscina” 

en referencia a los “tres motores 
de alta potencia, todo el sistema 
hidráulico, así como el sistema 
eléctrico, que estaba muy mal 
mantenido y en mal estado por las 
humedades” en cuanto a la parte 
estructural de la instalación.
Por otro lado, tal y como informó 
Emiliano Domínguez, “también ha 

habido que corregir las pérdidas 
de agua en el vaso grande”, y 
detalló las obras llevadas a cabo 
en la piscina olímpica. Así, el edil 
recordó que “se han acometido 
unas importantes obras, que 
comenzaron hace tres meses, en 
concreto el 25 de marzo, y que 
han sido ejecutadas por la empresa 
Obras y Viales Guadiana” a los 
cuales Domínguez quiso agradecer 
el que “permanentemente hayan 
dedicado una cuadrilla de 8 a 12 
trabajadores”.

El concejal de Obras y Deportes 
aseguró que “podrán recordar que 
cuando heredamos la piscina había 
una especie de plástico que cubría 
una serie de defectos en el gresite 
de abajo. Un gresite, que con el paso 
del tiempo y el no mantenimiento, 
tenía unas pérdidas importantes de 
agua” afirmó el edil, quien añadió 

que “hablamos de unos 50.000 litros 
diarios, unos diez centímetros de 
agua, que había que llenar” en una 
piscina olímpica, es decir, 50 por 
21 metros, “por lo que ha llevado 
su tiempo, primero buscar de dónde 
surgían esas pérdidas de agua, que 
era lo que más interesaba, y localizar 
dónde estaban las fugas, hasta que se 
detectó que se encontraban debajo 
de la piscina”.

Domínguez continuó explicando 
que “así es como hubo que romper 
el vaso en dos sitios y cambiar 
las tres tuberías que provocaban 
la pérdida de agua, pero además 
nos encontramos con que también 
había filtraciones de agua que 
venían de la parte de la playa (zona 
ajardinada), en concreto del pozo, 
que contaminaba todo el depósito, y 
que también hemos reforzado para 
que no haya más filtraciones”.

El edil informó sobre la ejecución 
de la remodelación del sistema de 
depuración, “cuyos skimmers no 
han funcionado durante muchos 
años”. “Ahora funcionan todos los 
skimmers y el sistema de purificación 
del agua está a pleno rendimiento” 
aseguró el concejal, quien añadió que 
“ahora llevamos dos días renovando 
y purificando el agua, que ya está en 
perfectas condiciones tanto de PH 
como de cloro, y en pocos días irá 
desapareciendo ese color turquesa, 
pasando al azul transparente, fruto 
de la depuración de alrededor de 
20.000.000 de litros de agua que es 
lo que tienen que depurar los nuevos 
motores”.



Pedro Sánchez ha abierto una nueva 
crisis entre las Comunidades Autónomas 
con la promesa a ERC de que creará una 
financiación especial para Cataluña por 
una supuesta singularidad de esta región 
respecto al resto. Castilla La Mancha es una 
de las comunidades que más se pueden ver 
afectadas, aún a pesar de que ya pagamos 
más impuestos que otras autonomías, 
siendo la tercera región con mayor 
presión fiscal de España. No es suficiente 
la condonación a Cataluña de la deuda 
de 15.000 millones de euros que vamos a 
pagar el resto, sino que además va a tener 
un tratamiento diferenciado para mantener 

a Pedro Sánchez en el poder.
En materia de financiación autonómica el 
PSOE de Sánchez y Page siguen un único 
criterio, que no nos engañen con el supuesto 
líder socialista opositor al sanchismo, pues 
ya ha votado en tres ocasiones a favor de él y 
en contra de un modelo justo de financiación 
autonómica que garantice la igualdad entre 
todos los españoles. 
En estos días hemos conocido el nuevo dato 
del IPC que revela que Castilla-La Mancha 
lleva ya una tasa interanual que escala al 
3,8% por encima de la media nacional, lo que 
se traduce en que los castellanomanchegos 
estamos perdiendo más poder adquisitivo 

que el resto de los españoles, siendo además 
la región con mayor inflación acumulada 
desde que empezó la escalada de precios. 
Los castellanomanchegos somos cada vez 
más pobres y no tenemos un gobierno ni que 
defienda los intereses de nuestra comunidad, 
ni que tampoco atienda a medidas como 
la bajada de impuestos planteada por 
el Partido Popular para compensar esa 
escalada de precios que está haciendo que 
diariamente familias y empresas lo tenga 
más complicado para llegar a fin de mes y 
para poder desarrollar su actividad. 
Conscientes de esta difícil situación, 
en Miguelturra hemos conseguido 

nuevamente aliviar la carga fiscal con una 
bajada en la ordenanza reguladora del IBI y 
del IVTM, con una bonificación que pasará 
de un 2 % a un 4 % a favor de aquellos 
contribuyentes que paguen sus cuotas 
en periodo voluntario por domiciliación 
bancaria; una bonificación en el IAE  que 
pasa del 25% al 40% por nueva actividad 
profesional o por creación de empleo y una 
importante rebaja de la tasa por prestación 
de servicios en el Mercado Municipal.
Seriedad y atención a las necesidades 
de nuestro pueblo han sido, son y serán 
nuestra prioridad en el gobierno municipal.

Transcurrido un año desde el comienzo de la 
legislatura nos encontramos con una ciudad 
que ha perdido el rumbo. ¿Qué es lo que quiere 
el Alcalde para Miguelturra? Qué objetivos 
o líneas de actuación tiene marcadas, si las 
tiene, la ciudadanía no las conoce. Salvo que 
sea cobrar más tasas a inmensa mayoría de 
las familias, porque nuestro alcalde baja los 
impuestos como su partido subía las pensiones, 
de forma ridícula para las necesidades y la 
inteligencia de los ciudadanos. Nada más 
llegar nos encontramos con diversas subidas 
de tasas castigando a las familias con una 
mayor carga impositiva: Escuela de Música 

y Escuelas deportivas, que son un “ejemplo a 
nivel provincial y regional”, en palabras del 
propio Alcalde y, que dan servicio a unos 1.500 
niños y niñas. Subidas de la tasa del agua y 
el servicio de recogida de basura. No se han 
atrevido a afrontarlo con fondos propios, ni a 
exigir a la Diputación, de su cuerda política, 
que lo asuma. Y esto mientras presumen de 
tener “el mayor presupuesto de la historia de 
Miguelturra”, ¿han hecho magia? No! Han 
recibido casi un millón más de ingresos del 
Estado gracias al buen funcionamiento de la 
economía del país en los últimos años. A pesar 
de ello, reducen el plan de empleo de la JCCM 

a menos de la mitad y hacen desaparecer 
totalmente del “gran presupuesto” el Plan de 
empleo Local. Setenta familias necesitadas 
que no van a tener un sueldo en su casa. ¿Qué 
otras cosas nos encontramos después de un 
año? Una piscina que no sabemos cuándo 
abrirá, todo el mundo pendiente(a día 27 de 
junio no se sabe nada).¿Desde que se cerró el 
pasado septiembre, no han tenido tiempo de 
gestionar las obras? Pero ¿y la gestión? Un año 
para tener una máquina barredora que estaba 
presupuestada y con el pliego para licitar. 
Puestos de trabajo sin sustituir por jubilaciones 
o bajas… ¿Una Escuela de Música que debería 

estar funcionando el próximo curso? Suciedad 
en las calles, abandono de nuestras zonas 
verdes, parques y jardines… No digamos el 
abandono mayúsculo del pulmón verde de 
Miguelturra, la sierra de San Isidro que se 
encuentra en un lamentable estado, en ella se 
acumulan hierbas secas de un metro de altura 
o cortadas sin recoger, ramas caídas, árboles 
muriendo con el consiguiente riesgo de incendio 
y, lógicamente, el enfado de los vecinos. Si todo 
esto es importante también lo es la falta de rumbo, 
la falta de un proyecto de ciudad que mire al 
futuro. Sin una meta nunca se puede avanzar. Y 
aquí, tristemente, es donde nos hayamos. 

Comienza el verano con la retahíla de todos los 
años, la piscina. Después de una gran inversión y un 
nuevo contrato de privatización de la gestión de la 
piscina, esperamos equivocarnos y que este año por 
fin la piscina funcione de forma adecuada sin que sea 
noticia cada tres días por una mala gestión, un cierre 
por parte de sanidad o por la situación deplorable 
que muchas vecinas y vecinos manifiestan en redes.
Desde nuestro grupo municipal deseamos de forma 
honesta que por fin la piscina se abra en fecha y 
que no volvamos a tener ninguna queja, que, en 
definitiva, vuelva a ser esa piscina envidiable por 

los pueblos de alrededor que hacía que incluso 
sus vecinos y vecinas prefiriesen desplazarse a 
Miguelturra que ir a la de sus propias localidades.
La labor de nuestro equipo municipal estando en 
la oposición es muy clara. Por un lado, apoyar y 
defender las medidas que creemos que mejoran 
la vida de nuestras vecinas y vecinos, tanto si 
son propuestas nuestras como si son del resto 
de grupos, incluyendo al equipo de gobierno. 
Pero también es nuestra función la de fiscalizar y 
hacer oposición de las actuaciones que no solo no 
mejoran, sino que empeoran nuestro pueblo. Es 

por ello que antes de que se inicie la temporada de 
verano, no podemos volver a estar en la situación 
de cruzar los dedos para que todo salga bien y no 
volvamos a tener noticias desalentadoras por parte 
de la piscina. Desde nuestro grupo lo tenemos 
claro, la forma para atajar de una forma definitiva, 
sin parches y que recupere el esplendor que tuvo 
la piscina de nuestro pueblo, es la gestión directa 
por parte del Ayuntamiento, sin empresas de por 
medio, asegurando un servicio y una planificación 
eficaz y eficiente, que asegurase todos los años la 
apertura y su normal funcionamiento sin tener que 

estar esperando cualquier noticia desagradable. Este 
verano, no solo se tiene que hablar de la piscina, hay 
muchos temas que siguen pendientes que, aunque 
el equipo de gobierno dijo que atajaría, siguen 
padeciendo nuestras calles, como la suciedad de 
las mismas, el abandono del paraje de Peralvillo, 
a pesar de los mensajes triunfalistas del parking de 
caravanas, producto del anterior equipo de gobierno 
(PSOE-IU-Podemos), las basuras y, esperemos que, 
con la llegada de septiembre y la nueva elaboración 
de los presupuestos municipales, no nos acompañen 
nuevas subidas de tasas e impuestos.

Lo bueno de estas columnas, es que queda 
constancia de lo que cada grupo opina sobre 
la actualidad de Miguelturra. En el BIM del 
pasado mes, unos reflexionamos sobre lo 
trabajado durante el primer año de legislatura, 
y otros, o bien criticando, o contándonos las 
virtudes de progresismo cara a elecciones 
europeas, y pidiendo el voto de todos ustedes, 
cada cual fija sus prioridades.
Pues bien, no tuvieron el poder de 
convicción que esperaban, y tampoco fuerza 
suficiente para convencerles de que si ellos 
no están en el gobierno, puesto que se creen 
indispensables, Dios mío !!!, qué va a ser 

de ustedes, quiénes les van a proteger de la 
extrema derecha que tanto prodigan.
Grata sorpresa la mía, cuando visto los 
resultados de las europeas, a unos les ha 
ido mal perdiendo más de mil votos y a los 
otros, aunque ahora se hayan presentado 
como dos grupos distintos, han perdido más 
de cuatrocientos votos respecto a las pasada 
cuando eran una coalición.
Los hay que deberían replantearse, que el 
salir en todas las fotos, no es sinónimo de 
un trabajo bien hecho, porque quitando a 
nivel regional, su partido en las últimas 
convocatorias, sigue cayendo en picado, y 

los otros, está visto que su poder adivinatorio, 
como que deja mucho que desear, pues a la 
vista está que el pueblo con su voto, nos 
ha premiado por una labor bien hecha, por 
mucho miedo y crítica que quieran vender 
hacia el actual tripartido que conforma el 
equipo de gobierno.
Como reflexión final, agradezco de corazón 
que en las pasadas elecciones europeas, a 
nivel local nos hayan subido como tercera 
opción en intención de voto, lo que me hace 
ver que los vecinos de Miguelturra confían 
en la gestión de nuestro equipo que poco a 
poco va dando sus frutos con su respaldo.

Desde aquí les puedo asegurar que 
seguimos, y seguiremos trabajando con 
ahínco y por supuesto con la misma ilusión 
del primer día para todos ustedes, porque 
como digo, nuestro objetivo no es otro que 
velar por nuestro pueblo y por nuestros 
vecinos.
Gracias a todos los que han confiado 
en nosotros; esto es solo el comienzo. 
Seguiremos adelante, más fuertes y 
decididos que nunca, porque nuestro 
compromiso con Miguelturra es firme e 
inquebrantable. ¡Vamos a construir juntos 
el futuro que merecemos!

Pues si, ya ha pasado un año desde que 
el 17 de junio del 2023 se constituyó 
la corporación municipal y como ya 
comentamos en el anterior BIM ha sido 
un año de duro trabajo y dedicación. 
El verano ya llegó y como todos los 
años esperamos con ilusión la apertura 
de nuestra piscina municipal, la joya de 
la corona, un bien público para todos 
los miguelturreños (y los q no, que nos 
consta que viene mucha gente de fuera) 
de disfrute y entretenimiento. 
Recordemos, el año pasado se invirtieron 
casi 146.000 euros para básicamente 
reformar la piscina mediana sustituyendo 

el revestimiento, cambiando las escaleras 
e incluyendo una rampa para ser accesible 
para personas con movilidad reducida y 
¿cuál fue el resultado? Una rampa que 
era un tobogán dado que las baldosas no 
eran antideslizantes con una barandilla sin 
sujetar siendo así un peligro para nuestras 
personas con discapacidad, ósea que 
de accesible nada. No se entiende como 
no hubo una supervisión del anterior 
concejal y dar como finalizada esa obra 
con todos los problemas mencionados. 
Este gobierno se ha visto obligado a 
sustituirlas y fijar bien esa barandilla para 
la seguridad de todos.

Y sí tenemos que hablar de la piscina 
olímpica. Este año se han invertido 
390.000 euros, sí una pasta ¿y por qué? 
Cuando en el año 2015 se instaló una 
lámina armada vinílica para solucionar 
las pérdidas de agua cuyo importe eran 
50.000 euros se aseguraba que es el único 
producto del mercado que ofrece una 
garantía, de impermeabilización, total 
por escrito de 10 años, estimándose el 
tiempo de vida medio en 20 años (ésto 
no lo decimos nosotros, lo dijo el equipo 
de gobierno en su nota de prensa) y como 
todos hemos comprobado no ha sido así, 
ya que no se ha hecho el mantenimiento 

adecuado estos últimos años ocasionando 
así una gran pérdida de agua con el daño 
medioambiental que supone y a su vez 
el gasto de productos necesarios para su 
correcto funcionamiento como el cloro. 
Se ha tenido que retirar el gresite y dar 
una capa de cemento especial para colocar 
baldosa y como comprenderéis es una obra 
de gran envergadura que requiere mucho 
tiempo. Desde aquí queremos agradecer 
al concejal de deportes por su incansable 
supervisión para que todo se haga de 
forma correcta y podamos disfrutar de 
unas instalaciones en condiciones, ¡YA 
ERA HORA!

ANTE LOS PROBLEMAS, SOLUCIONES

LA RETAHÍLA DE TODOS LOS VERANOS

“SÍ, DISFRUTANDO LO VOTADO”

EL VERANO YA LLEGÓ

PRIMER AÑO DE LEGISLATURA DEL GOBIERNO DE DERECHAS PP+VOX+ DC 
UNA CIUDAD SIN PROYECTO DE FUTURO 
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Luis Ramón Mohíno, alcalde de Miguelturra: “este primer año hemos 
estado gobernando con normalidad, tranquilidad y  de manera práctica”.

El alcalde de Miguelturra Luis 
Ramón Mohíno ha hecho balance 
del primer año de legislatura como 
regidor que ha definido como 
“frenético desde el primer día en su 
objetivo de mejorar la gestión del 
Consistorio. Por tanto, la sensación 
es de que ha pasado volando ya que 
la actualidad miguelturreña es muy 
intensa”.

Balance del primer año
Mohíno explica que “en este año 
hemos estado intentando revertir 
algunos problemas que arrastrábamos, 
ya que nos da la impresión que 
veníamos de un tiempo de apatía y 
donde todo daba igual”. 

“Así, este primer año nos hemos 
preocupado de gobernar para 
todos. Hemos conseguido que 
las asociaciones, colectivos o 
movimientos locales tengan en el 
Ayuntamiento a ese gran aliado para 
que puedan llevar a cabo sus fines a 
buen puerto”.

Hay que recordar que justo hace 
un año Miguelturra conformó un 
Gobierno de Coalición entre Partido 
Popular, Vox y Dignidad Ciudadana 
y “a día de hoy este pacto, según el 
primer edil, goza de una excelente 
salud”.

Mohíno explica que “poner a funcionar 
el pacto era uno de los puntos que 
más le preocupaba al inicio de la 
legislatura. Veníamos de un gobierno 
anterior donde la coalición que existía 
escenificaron desacuerdos muy 
notables “. “Sin embargo, continúa 
explicando, fuimos capaces de suscitar 
ese acuerdo entre los tres partidos, que 
tienen diferentes maneras de ver la 
política, y tengo que decir que pasado 
un año, es una de las más agradables 
sorpresas que me he llevado, el hecho 
de cómo los nueve nos hemos puesto a 
trabajar con el objetivo de mejorar y de 
hacer cosas por Miguelturra, dejando a 
un lado todo lo demás y centrándonos 
en lo importante, el Ayuntamiento 
y los servicios que ofrecemos a los 
miguelturreños”.

“Se está intentando huir de la crispación, 
y se está gobernando con normalidad, 
con tranquilidad y de manera práctica” 
asegura el primer edil. 

“La realidad es que tenemos 
infinidad de servicios que se prestan 
por parte del Ayuntamiento y en 
algún momento las cosas puede que 
no funcionen bien. Sin embargo, 
seguimos trabajando en esa 
capacidad de mejorar en aspectos 
tan importantes como en limpieza 

viaria, en los parques y jardines, en 
señalización, etc. Porque sabemos 
que esas son áreas en las que nos 
tenemos que seguir esforzando”.

Luís Ramón Mohíno asegura que 
“siempre que detectemos que 
hemos tenido un problema en un 
servicio municipal y hemos tenido 
la capacidad de financiarlo con un 
refuerzo, lo hemos hecho y lo vamos 
a hacer, como con la poda de todo el 
arbolado del municipio que llevaba 
años sin hacerse o con servicios extra 
de limpieza”.

Gestión Actual
 El alcalde también ha hecho balance 
de la gestión y de la situación actual 
en la que se encuentra el Consistorio 
un año después de entrar a Gobernar. 
“Estamos demostrando con nuestra 
gestión que no tenemos complejos de 
ningún tipo, y que sin experiencia en 
el gobierno estamos solventando los 
problemas que vienen y mejorando las 
cosas que se hacen”.

“Nos preocupa la racionalización del 
gasto, y por eso hemos trabajado en la 
bajada de impuestos, bajando un 0,01% 
el tipo impositivo del IBI cuando en 
la legislatura pasada subió un 0,04%. 
Actualmente este impuesto tiene una 
bonificación por domiciliación bancaria 
del 2%, y estamos valorando en subirla 
al 4%, o sea doblar esa bonificación y 
la del Impuesto de Vehículos”, explica 
el alcalde. 

Pasando a valorar otros temas, el 
alcalde explica que “otro aspecto 
importante en nuestra gestión y 
uno de los hitos de este primer 
año, es el presupuesto histórico 
de más de catorce millones con 
cuatrocientos mil euros, donde 
hemos plasmado el gasto real que 
había en el Ayuntamiento para 
intentar buscar esa optimización 
de los recursos”.

 “Otro de las problemas preocupantes 
que nos hemos encontrado, es la 
dimensión que tienen los diferentes 
departamentos del Ayuntamiento. 
Hay servicios con cuatro o cinco 
peones y ningún oficial, creando 
una dificultad evidente a la hora de 
organizar y estructurar, y revertir 
esto costará tiempo”.

“Además, en cuanto a personal, 
nos hemos tenido que enfrentar a 
otro gran proceso, la estabilización 
del empleo, debido a la alta tasa 
de temporalidad que hay en el 
Ayuntamiento. Proceso que tiene que 
estar concluido antes del año 2025. 
Si el Ayuntamiento no ha concluido y 
terminado con la temporalidad de su 
plantilla para entonces vendrán una 
serie de sanciones y de limitaciones 
importantes por parte del Estado”.
Gestión futura

Respecto a lo que les queda por delante 
el alcalde explica en primer lugar 
que “para poder trabajar el futuro 
estamos haciendo un seguimiento a 
proyectos que vienen de atrás, como 
puede ser la pasarela, o la obra del 
nuevo cuartel. Esta última, se va a 
retrasar ya que el proyecto inicial 
se tuvo que modificar. Creo que es 
vital preocuparse y así lo estamos 
haciendo, reuniéndonos con las 
administraciones”.

Por otra parte, el edil indica que 
es importante para el futuro seguir 
manteniendo que Miguelturra sea 
un municipio atractivo para venir 
a residir. “Ya somos prácticamente 
16.000 habitantes y seguimos 
creciendo, todos los días entran 
empadronamientos. En este aspecto, 
estamos bastante preocupados 
en facilitar viviendas a personas 
que ya viven aquí o que vienen a 
residir aquí, y afortunadamente 
ya hay proyectos en marcha de 
rehabilitación de viviendas. Sobre 
todo con casas que pertenecían 
al llamado `banco malo´ y que 
han estado durante muchos años 
cerradas e incluso vandalizadas. 
 
El Alcalde ha querido poner de 
manifiesto el apoyo que ha recibido 
en este primer año por parte de la 
Diputación Provincial, que ha sido 
tremendamente sensible a las demandas 
y urgencias que hemos tenido.

“Tenemos que seguir centrados lo que 
le preocupa a la gente y estar orgullosos 
de tener una carta de servicios que 
pocos ayuntamientos en la provincia de 
Ciudad Real tienen, con tanta amplitud 
y llevadas tan bien como lo están 
haciendo las diferentes Concejalías de 
Miguelturra” añade Mohíno. 
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El Ayuntamiento anuncia aumentos en las bonificaciones del IBI, vehículos e 
impuesto de actividades económicas, lo que permitirá un ahorro al contribuyente
El Consistorio aprueba nuevas medidas 
que permitirán el ahorro en el pago de 
los principales impuestos municipales, 
lo que permitirá una bonificación del 4 
por ciento en el importe total del IBI, 
del impuesto de vehículos y un 40% 
en bonificaciones del impuesto de 
actividades económicas.

La concejal de Hacienda, Pilar de la 
Torre, exponía en el pleno las nuevas 
modificaciones en las ordenanzas fiscales 
que regulan los principales impuestos, 
anunciado medidas de rebaja fiscal que 
el Ayuntamiento de Miguelturra adoptará 
ya desde el 1 de enero de 2025.

Estas modificaciones permitirán 
beneficiarse de mayores bonificaciones 
a toda la ciudadanía en el IBI y en el 
Impuesto de vehículos ya que se sube la 
bonificación por domiciliación bancaria 
del recibo del 2% actual a un 4%, “lo 
que supondrá un ahorro considerable”.

Además, y con el fin de apoyar a la 
creación de empresas y de empleo, 

se aumentan las bonificaciones del 
IAE de un 25% a un 40% a aquellas 
empresas que inicien una actividad 
económica y a aquellas empresas que 
creen empleo. Aliviando la presión 
fiscal de nuestros emprendedores.

La concejal de Hacienda insiste en 
que “todas estas medidas surgen de 
nuestro compromiso de rebajar los 
impuestos para que nuestros vecinos 
y vecinas tengan menos presión en 
sus bolsillos y para que Miguelturra 
siga creciendo, siendo atractiva 
para nuevos habitantes y nuevas 
inversiones”.  Además, añade que 
“se sigue trabajando en el estudio 
del resto de ordenanzas que regulan 
los impuestos, para seguir en la línea 
de rebajar los tipos o aumentar las 
bonificaciones”.

“Claro ejemplo de esta forma de 
trabajar es el estudio realizado por la 
Concejalía de Consumo y Mercado, 
con su edil Julián Margotón a la 
cabeza, desde donde se ha impulsado 

una gran bajada de la tasa de los 
puestos del mercado, de un 25%. 
Esta es la primera medida de las 
muchas que se están planteando para 
revitalizar el Mercado Municipal.
 
Como indicaba el concejal 
responsable del mercado: “Se ha 
comenzado bajando lo que pagan 
al mes los titulares de los puestos, 
de 20€/m2 a 15€/m2 para que los 

puestos que no están ocupados sean 
más atractivos y se soliciten. También 
se va a arreglar la climatización y 
las instalaciones”.  Además añadió, 
que están “muy contentos pues esta 
modificación para la bajada de las 
tasas del mercado ha sido respaldada 
por toda la corporación, eso nos da 
aliento para seguir trabajando por 
Miguelturra”

Luis Ramón Mohíno, alcalde de Miguelturra, acompaña a José Manuel Caballero, 
vicepresidente de Castilla La Mancha en su visita las personas que trabajan en los 
planes de empleo de la localidad

El alcalde de Miguelturra, Luis 
Ramón Mohíno, ha recibido de 
manera oficial al vicepresidente de 
Castilla La Mancha, José Manuel 
Caballero, en la visita que este ha 
hecho a las naves municipales, centro 
neurálgico de los planes de empleo en 
la localidad.

Mohíno, ha querido agradecer “el 
apoyo que la Junta de Comunidades 
realiza sobre la sobre los planes de 
empleo ya que son la herramienta 
que facilita a los ayuntamientos 
seguir dando trabajo a personas que 
tienen más dificultades a la hora de 
encontrar empleo”.

“En este punto continúa el regidor, 
quería hacer también referencia al 
importante papel de la Diputación 
de Ciudad Real en la financiación de 
este programa y en la de los Fondos 
Europeos que también vienen a través 
de la Junta”.

“Nosotros, explica el edil, hemos 
optado por la vía de intentar buscar 
oficiales y personas que ya tienen 
una cualificación y se han quedado 
descolgadas de ese mercado de 
trabajo”.

“Decir que aquí en Miguelturra 
hemos contratado a 43 personas y 
que estamos intentando racionalizar 
un poco esas contrataciones y sí que 
quería aprovechar la ocasión para 
pedir esa revisión del modelo, que 
sigamos trabajando en la inserción 
real laboral de las personas que 
trabajan estos planes de empleo y que 
no se quede en un contrato de seis 
meses. Estoy seguro, que la Junta de 
comunidades también es sensible a 

ese tema, para que podamos darles 
a estas personas una continuidad 
y que ellos puedan encontrar 
trabajos en la empresa privada, 
que creo que es la funcionalidad 
principal que debe tener esta 
herramienta”.

“Por último, también decir que 
estamos trabajando con la Junta 
en muchos programas, en muchos 
convenios y que creo que ese es el 
camino, tenemos que olvidarnos 
de cualquier matiz y trabajar por 
nuestros ciudadanos. La Junta 
así lo está demostrando y yo le 
sigo teniendo la mano desde el 
Ayuntamiento de Miguelturra, 
nuestro equipo está dispuesto 
a que esto siga siendo así. Las 
administraciones tenemos que 
mandar el mensaje de unidad y de 
estar todos en lo mismo, que en este 
caso es la promoción del empleo y 
esa reinserción laboral de personas 
que les cuesta más encontrar 
trabajo” concluye el edil.



Miguelturra ya tiene una nueva barredora
El alcalde de Miguelturra, Luís Ramón 
Mohíno, acompañado del concejal 
de Servicios, Emiliano Domínguez, 
han acudido a las naves municipales 
para recepcionar la nueva máquina 
barredora que llegaba este día.

Mohíno declaraba que “es cierto que 
ha costado bastante, casi un año, que 
esté aquí, pero están muy contentos 
porque era muy necesaria e importante 
para que Miguelturra luzca más limpia 
y podamos trabajar de mejor”.

“Cuando llegamos al Gobierno, 
explica el regidor, había un proyecto 
de una máquina que no era la adecuada 
para las necesidades de Miguelturra 
según los técnicos municipales y las 
personas que usan esta maquinaria”.

“En ese momento tuvimos que 
reformular todo, porque esta máquina 
era más cara, con lo cual se tuvo que 
aumentar el presupuesto del anticipo 
reintegrable de la Diputación Provincial, 
que era el método a financiar el montante 
de la misma, que en realidad era un 
trámite burocrático pero supone que 
todo se alargue en el tiempo”.

“Lo que hay que realmente valorar es 
que la máquina está aquí y mañana 
va a empezar a funcionar en las calles 
de Miguelturra para sacarle todo el 
provecho posible”.

“La realidad es que limpieza viaria 
es un tema que nos preocupa mucho 
y que además, es un tema complejo 
que se lleva muchos esfuerzos y que 
hay que acompañarlo de inversiones. 
En este caso esta maquinaria ha sido 
una inversión de más de 193.000 
euros, demostrando que no estamos 
dispuestos a escatimar ni un euro en 
el compromiso de una Miguelturra 
más limpia” finaliza el primer edil.
 
Por su parte, Emiliano Dominguez 
ha declarado “que esta máquina 
barredora significa que uno de 
los servicios más importantes que 
tiene toda la población, como es 
la limpieza de las calles, mejore 
considerablemente”.

“Es una máquina de última generación 
adquirida bajo los criterios técnicos 
necesarios, ya que las que teníamos 
son barredoras con muchas horas 
de trabajo, y con una antigüedad 
importante” añade Domínguez

“Las antiguas son máquinas de arrastre 
y por las dimensiones que tiene 
Miguelturra y por el tipo de calles 
que tiene, se estaba demandando una 
máquina de absorción. En este caso en 
la que hemos traído es capaz recoger 
hasta tres toneladas con lo cual es una 
máquina que va a ayudar a dignificar 
este servicio que tan demandado es 
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Miguelturra y  que va a hacer que el 
trabajo sea mucho más efectivo, mucho 
más ecológico y con menos ruido”.

Por último, Andrés Vara, director 
comercial de grupo GV distribuidor 
de Dulevo, ha explicado que 
técnicamente esta barredora tiene una 
característica, “imprescindible” y es 
que barre y aspira.

“Ciertamente estas máquinas son algo 
más caras pero tienen una tecnología 
que te permite no solo aspirar, sino 
barrer. Así, el residuo pesado como 
piedras, tierras, lodos que caen 
cuando hay una riada, esta máquina 
lo barre y lo aspira” explica Vara.

“Además, tiene un sistema de filtrado 
que evita que salga el polvo. Las 
máquinas que solo tienen aspiración, 
no tienen un filtro de tela sino un 
filtro metálico y al final lo que hace 
es que ese polvo vuelva a salir 
manchando los coches y molestando 
a los vecinos”.

“Por último, añade, esta tecnología 
se aplica también a la comodidad 
del trabajador con una cabina 
perfectamente aislada presurizada, 
con aire acondicionado, manos 
libres, suspensión en la cabina 
y en el chasis. Según el gerente 
da gusto trabajar dentro de la 
Dulevo”.

Miguelturra celebraba en la tarde del 
miércoles, día 26 de junio, la XVIII 
edición de los Premios de Incentivo 
al Estudio, así como el homenaje 
de reconocimiento a dos profesoras 
que han alcanzado su jubilación 
profesional en centros escolares 
miguelturreños durante los dos 
últimos cursos. Fue en una gala que 
tuvo lugar en la Casa de Cultura, en 
la que estuvieron presentes el alcalde, 
Luis Ramón Mohíno, la concejal de 
Educación, Carmen María Mohíno, 
y miembros de la Corporación 
Municipal, además de directores y 
directoras de los centros escolares, 
presidentes y representantes de las 
AMPAS, alumnado premiado y 
familiares y, en definitiva, miembros 
de toda la comunidad educativa.

Una gala en la que los protagonistas 
fueron los estudiantes que fueron 

Miguelturra homenajea a sus mejores estudiantes en unos premios de 
incentivo al estudio con importantes novedades

galardonados. Así lo señaló el alcalde, 
Luis Ramón Mohíno, quien quiso 
“felicitar de manera efusiva a los que 
han logrado los mejores resultados 
de la localidad en las distintas etapas 
del curso que estamos finalizando”. 
“Vosotros, sin duda sois, continuó el 
edil, el mejor ejemplo del esfuerzo 
y de que el trabajo y la constancia 
merecen la pena, por lo que deseo 
que sigáis brillando toda vuestra vida 
académica a este altísimo nivel en el 
que estáis ahora, y que podáis dedicar 
el resto de vuestra vida y de vuestro 
esfuerzo a aquello que, sobre todo, 
os motive y os llene tanto a nivel 
personal como profesional”.

Mohíno reconoció también “las 
carreras profesionales de esas 
maestras que se jubilan en estos 
últimos cursos, porque vosotras habéis 
cumplido con creces vuestra misión, 

y en nombre del Ayuntamiento quiero 
transmitiros ese agradecimiento por 
vuestro trabajo, vuestra implicación y 
por vuestro buen hacer con los niños 
y jóvenes de nuestra localidad”.

En lo que el regidor calificó como “un 
reconocimiento a toda la comunidad 
educativa de Miguelturra”, Luis 
Ramón Mohíno destacó además “un 

agradecimiento a las familias, que tienen 
ese papel fundamental en la motivación, 
el apoyo y el fomento de los hábitos 
de estudio, y yo personalmente pienso 
que también ese aporte de cultura y 
valores que transmitimos las familias a 
los estudiantes es esencial”. El alcalde 
tampoco se olvidó de las AMPAS, “que 
son un auténtico puente y soporte entre las 
familias y las instituciones educativas”.
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Juan Manuel Hernández es nombrado nuevo jefe de protección civil en 
Miguelturra
La Agrupación de Voluntarios de 
Protección Civil de Miguelturra 
celebraba el pasado miércoles, 
día 12 de junio, el acto de toma de 
posesión del nuevo jefe de este 
colectivo de personas que, de manera 
altruista, participan en el desarrollo 
de todo tipo de actividades velando 
por la seguridad y el bienestar de la 
ciudadanía. Un acto institucional en 
el que estuvieron presentes el alcalde 
de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, 
el concejal de Protección Civil, Luis 
Vinuesa, así como representantes 
de la Corporación Municipal. 
También asistió el subdelegado 
del Gobierno, David Broceño; el 
coordinador de Protección Ciudadana 
de la Junta en Ciudad Real, José Luis 
Villanueva; y el jefe de la Policía 
Local de Miguelturra, Antonio 
Corral; además de numerosos vecinos 
y familiares de los homenajeados.

Luis Vinuesa, que fue el encargado de 
conducir el acto, destacó que “en este día 
destacamos y honramos la dedicación, 
el esfuerzo y el compromiso de 
aquellos que, con valentía y sacrificio, 
han contribuido de forma modélica a 
la seguridad y al bienestar de nuestro 
pueblo”. Así fue como el concejal de 
Protección Civil introdujo el acto del 
nombramiento del nuevo jefe de la 
Agrupación, “quien liderará y guiará 
al futuro de los voluntarios en nuestra 
localidad” según dijo. 

El alcalde, Luis Ramón Mohíno, 
comenzó su intervención dando 
las gracias a Estrella Parras “por 
estos años en los cuales ha dirigido 
esta agrupación de una manera 
maravillosa” y recordó “el trabajo 
desarrollado sobre todo en esos 
momentos tan duros como fueron los 
de la pandemia en la que estuvisteis 
llevando la bandera de Protección 
Civil y de lo que significa”. 

Seguidamente, Mohíno dio la 
bienvenida a Juan Manuel Hernández, 
como nuevo jefe de la Agrupación 
de Voluntarios de Protección Civil. 
El regidor aseguró que Hernández 
“es una persona preparada que ha 
tenido diferentes responsabilidades 
en Protección Civil durante muchos 
años, y vamos a tener la gran suerte de 
contar con él para que dirija, a partir de 
ahora, esta agrupación de Miguelturra 
que, por otra parte, es un referente y 
así queremos que siga siendo”. 

El subdelegado del Gobierno en la 
provincia de Ciudad Real, David 
Broceño, calificó este evento como 
“una celebración de la solidaridad 
y del compromiso cívico que 
caracteriza a Miguelturra, ya que 
la protección civil representa más 
que una medida de seguridad, y es 
que es la expresión de una sociedad 
que valora la vida y la integridad 
de cada uno de sus ciudadanos, 
independientemente de su raza, de 
su género, de su religión o de sus 
ideologías”. Broceño indicó que 
“los voluntarios que conforman esas 
agrupaciones son héroes cotidianos, 
que con altruismo y valentía se 
enfrentan a desafíos y a emergencias, 
asegurando así la tranquilidad y la 
protección de nuestro entorno”. 

Tras las intervenciones, se procedió 
a la imposición de las Medallas 
al Mérito de Protección Civil con 
distintivo naranja, por la permanencia 
y el compromiso de los voluntarios 
en la Agrupación. Dichas distinciones 
fueron entregadas a Sacramento 
Parras, segundo voluntario más 
longevo de la Agrupación, con más de 
20 años de servicio; a Antonia Gómez, 
con más de 25 años de compromiso en 
innumerables operativos y actividades;  
y a Estrella Parras, que tras 9 años al 
frente de la jefatura, cede el puesto 
por motivos personales para continuar 
ejerciendo de voluntaria.
Estrella Parras agradeció al 
concejal de Protección Civil y al 

Ayuntamiento de Miguelturra este 
reconocimiento, “así como el apoyo 
recibido por parte de la Policía Local, 
voluntarios, amigos y familiares”. 
Parras dio la bienvenida al nuevo 
jefe de la Agrupación, y aseguró 
que “esta andadura será difícil, pero 
conlleva tener experiencias buenas. 
Yo me llevo los buenos momentos, 
de los cuales he aprendido mucho, 
así como de todos los voluntarios que 
componen la Agrupación”.

Seguidamente, y tras dar lectura del 
acta, el acalde procedió a la firma del 
nombramiento del nuevo jefe, así 
como la imposición de hombreras 
con distintivo de jefe a Juan Manuel 
Hernández, cuya trayectoria como 
voluntario de Protección Civil comenzó 
en 2007 en Ciudad Real, donde prestó 
servicio hasta 2020, llegando a ocupar 
el puesto de su jefe de Agrupación. 

En 2021 realizó sus prácticas como 
técnico en emergencias y Protección 
Civil en el Ayuntamiento de 
Miguelturra, mismo año en el que se 
unió a la agrupación local. Hernández 
posee una sólida formación con 
titulaciones como coordinador en 
emergencias y Protección Civil, 
así como técnico en emergencias 
sanitarias desde 2017. Además, ha sido 
coordinador sanitario de emergencias 
en el Circuito de Carreras Populares 
de la provincia de Ciudad Real. 

Juan Manuel Hernández comenzó 

su intervención agradeciendo al 
concejal de Protección Civil y al 
Ayuntamiento “por pensar en mí para 
llevar a cabo la coordinación de la 
Agrupación” así como unas palabras 
de agradecimiento para Estrella 
Parras, “por mantener viva la llama 
del voluntariado de Protección Civil 
en Miguelturra” además de felicitar 
“a voluntarios que dejando un poco 
de vuestro tiempo libre decidís 
trabajar por hacer de Miguelturra un 
municipio más seguro”. 

El nuevo jefe de Protección Civil 
realizó un repaso por el origen 
y desarrollo de la agrupación en 
Miguelturra, con un recuerdo especial 
a todos sus jefes a lo largo de su 
historia, que comienza en 1997 con 
María Teresa Segura como primera 
jefa de esta organización. Por esta 
jefatura han pasado Javier del Real, 
Ramón Gómez, Carlos Oliva, amparo 
Gómez o Estrella Parras. 

Hernández aseguró que “comienza 
una nueva etapa en la Agrupación 
Municipal de Voluntarios de Protección 
Civil de Miguelturra, una etapa de 
modernización que mantiene un 
objetivo principal, la protección de 
los vecinos y vecinas. Para esta nueva 
etapa tengo que hacer un llamamiento 
a la sociedad churriega, pidiendo 
voluntarios y voluntarias, porque solo 
necesitamos un poco de vuestro tiempo, 
ganas de ayudar y aprender a manejarse 
en situaciones de emergencia”. 
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El Área de Cultura del Ayuntamiento 
de Miguelturra ha dado a conocer el 
número total de obras presentadas 
a la cuadragésimo sexta edición del 
Certamen Carta Puebla de literatura, 
que este año recae en la modalidad 
de poesía, la cual alcanza la vigésimo 
segunda edición. En concreto, han 
sido 105 las obras presentadas a 
un certamen cuyos premios serán 
entregados el 11 de octubre en el 
Teatro Cine Paz. 

De este modo, ya ha sido constituido 
el jurado que fallará el premio y que 
está formado por Diana Rodrigo, 
Luis Díaz Cacho y Juan José Guardia 
Polaino. Así, las 105 obras presentadas 
al certamen serán leídas por el jurado 
durante el mes de julio, tras lo cual 
procederán a la selección de los 
finalistas en el mes de agosto, cuando 
se dará a conocer el fallo del jurado.

Un total de 105 obras optan a ganar el XLVI premio Carta Puebla en la 
modalidad literaria de poesía

Hay que recordar que se otorgará un 
premio, dotado con ciento cincuenta 
ejemplares de la edición, que 
constará de quinientos ejemplares 
y Símbolo del Certamen, y un 
segundo premio al trabajo finalista, 
que consistirá en Símbolo del 
Certamen. Los autores premiados 
quedan obligados a asistir al acto de 
entrega de premios y presentación 
del libro editado. 

Además, la Biblioteca de Miguelturra 
podrá editar posteriormente las 
ediciones que estime oportunas, 
abonando al autor el 10 por 100 
correspondiente al precio marcado 
en la tapa en calidad de derechos 
de autor, sin perder por ello éste 
la propiedad de su libro. Las 
ilustraciones del libro, en caso de 
que las lleve, correrán a cargo del 
autor.

Miguelturra se sumó el viernes 14 de junio a los actos del Día Mundial de 
Donante de Sangre iluminando de rojo la fachada del Centro de Día
El viernes 14 de junio de 2024 se 
celebró el Día Mundial del Donante 
de Sangre para agradecer a los 
donantes voluntarios no remunerados 
y concienciar de la necesidad de hacer 
donaciones regulares para garantizar 
la calidad, seguridad y disponibilidad 
de sangre y sus productos.

Es por ello que el Ayuntamiento 
de Miguelturra se sumó a esta 
conmemoración iluminando de color 

rojo el edificio del Centro de Día, sita 
en plaza de la Constitución y calle 
Esaú de María, evento organizado por 
el Centro de Transfusión de Sangre 
de Ciudad Real, la Hermandad de 
Donantes de Sangre de Ciudad Real, 
Globalcaja y SESCAM.

Las transfusiones de sangre y sus 
productos ayudan a salvar millones 
de vidas al año. Contribuyen a 
que pacientes con enfermedades 

potencialmente mortales vivan 
más tiempo con mejor calidad de 
vida, y posibilitan la realización de 
intervenciones médicas y quirúrgicas 
complejas. Asimismo, tienen 
una función vital en la atención 
maternoinfantil, el embarazo y las 
respuestas de emergencia a los desastres 
naturales o causados por el hombre.

Los servicios de sangre que permiten 
a los pacientes acceder a sangre 

y productos sanguíneos seguros 
en cantidades suficientes son un 
componente clave de los sistemas 
de salud eficaces. Solo se puede 
asegurar un suministro suficiente 
mediante donaciones regulares 
voluntarias y no remuneradas. No 
obstante, en muchos países los 
servicios de sangre siguen teniendo 
problemas para ofrecer sangre 
suficiente y garantizar su calidad y 
seguridad.
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Miguelturra ayuda y se informa de la lucha contra la esclerosis lateral 
amiotrófica con la asociación VIVELA
El concejal de Salud de Miguelturra, 
Luis Vinuesa, acompañado por 
miembros de la Corporación 
Municipal, ha querido dar su apoyo a 
la Asociación VivELA de Miguelturra 
que, con motivo del Día Mundial de 
la lucha contra la Esclerosis Lateral 
Amiotrófica (ELA), ha colocado una 
mesa informativa y petitoria, que se ha 
instalado en la plaza de la Constitución 

El concejal ha mostrado su colaboración 
para sumarme a sus peticiones porque 
“esta es una enfermedad que es padecida 
por mucha gente en nuestro país y que 
además repercute directamente en sus 
familiares”.

“El Ayuntamiento, cómo no puede 
ser de otra manera, debe apoyar este 
tipo de iniciativas y asociaciones que 
lo único que pretenden es ayudar a 
los demás. Desde las instituciones 

debemos y tenemos que apoyar 
este tipo de causas, al final nunca 
sabes cuándo te puede tocar una 
enfermedad de este tipo que llega 
sin que tú te lo esperes y al final todo 
el mundo necesitamos información 
y concienciación hacia este tipo de 
enfermedades” .

Por su parte, Ruth Reina, delegada de la 
Asociación VivELA de Ciudad Real en 
Miguelturra explica que esta asociación 
da apoyo a los enfermos de ELA y a las 
familias y que esta mesa informativa 
conmemora el día mundial de esta 
enfermad que es este 21 de junio.

“Con esta mesa informativa queremos 
dar visibilidad a los pacientes 
que padecen esta enfermedad 
degenerativa, puesto que es una 
enfermedad muy complicada, para 
ellos y para sus familias”.

“Como asociación procuramos cubrir 
todas las situaciones que puedan darse, 
colaborando y ayudando es aspectos 
tan importantes como la fisioterapia, 
o psicólogos. Pero además tenemos 
gente voluntaria que ayuda y personas 
solidarias que nos aportan dinero o 
nos dona andadores, grúas y todo lo 
que podemos necesitar”.
 

Por último, la delegada de VivELA 
en Miguelturra ha querido agradecer 
y poner en valor a la gente de 
Miguelturra porque en cada mesa que 
colocamos, la población se vuelca y 
ha reconocido que “éste es un pueblo 
súper voluntario y la disposición que 
hemos tenido en el Ayuntamiento 
siempre ha sido grandísima”.

Día de cuestación de la Asociación Española Contra el Cáncer en Miguelturra
La Asociación Española Contra el Cáncer 
ha celebrado la cuestación anual que celebra 
la Agrupación Local de Miguelturra, con 
su presidenta local a la cabeza, Carmen 
Asensio y el secretario provincial de la 
Asociación, Francisco Javier Carreras.

El alcalde de Miguelturra, Luis 
Ramón Mohíno ha querido acercarse 
no solo a colaborar sino a apoyar 
esta iniciativa. “Es importante que 
desde las instituciones apoyemos, 
ayudemos e intentemos impulsar este 
tipo de actividades que, aunque son 
propias de la asociación deben estar 
apoyadas por las instituciones”.

“Se trata de que, cuando llega esta 
enfermedad, que es un drama, 
intentar hacerlo lo más llevadero no 
solo a los propios enfermos de cáncer 
sino también a esa familia que son 
las que también están ahí aguantando 
soportando o mostrando esa sonrisa 
ante la persona que está enferma”. 

“Todos conocemos a algún familiar, 
algún amigo, algún vecino, que 
ha pasado por este trance y es muy 
importante para salir adelante 
estas Asociaciones que nos 
ayudan.  Además, en este caso 
están recaudando para algo tan 
importante y fundamental como es 
la investigación. Por eso, damos las 

gracias a la Asociación Española 
Contra el Cáncer por lo que hacen, 
por lo que defienden y por su empatía 
siempre” concluye Mohíno.

Por su parte, Carmen Asensio, como 
presidenta local de la asociación, 
explica que esta cuestación es muy 
importante porque lo recaudado se 
destina a la investigación “porque 
lamentablemente investigar es 
caro, pero sin la investigación no 
llegaríamos a ningún sitio.

“Este día, continúa Asensio, sirve para 
recordar que estamos aquí, en Miguelturra, 
en la segunda planta del Centro Joven 
para lo que necesiten.  Ahora en verano 
tenemos cambio de horario y atendemos 
por los lunes de 10 a 11 horas”.

Por último, ha sido Francisco Javier 
Carreras quien ha explicado que 
la asociación trabaja en tres áreas 
empresarias fundamentales:

En primer lugar la prevención, con 
trabajos sobre hábitos saludables y la 
importancia de concienciar, sobre todo a 
la juventud, de que los hábitos saludables 
efectivamente tienen su sentido y su 
recorrido para prevenir el cáncer”.

“Otra de las áreas trabajamos en 
la atención, para esto tenemos un 

equipo de profesionales en la en la 
sede provincial que son excelentes y 
a los que se puede recurrir”.

“Por supuesto trabajamos en el 
ámbito de la investigación donde 
en este año tenemos a cuatro 
becadas pre-doctorales y en este 
momento incorporando a una nueva 
pero doctora. Además, seguimos 
trabajando en el área de la Cátedra. 
Creo que todo esto es absolutamente 
fundamental y es ahí donde van todas 
estas aportaciones que la gente hace”.

“Por otra parte, continua explicando 
Carreras, es fundamental trasladar a 
la sociedad que la Asociación atiende 
a cualquier persona tenga o no tenga 
vinculación directa con la enfermedad, 
estamos hablando de pacientes 

familiares, y allegados y se hace de 
manera absolutamente gratuita”.
“Por último, el gerente provincial ha 
querido dar las gracias a todos aquellos 
que, de alguna u otra manera, ayudan 
a la asociación como a los medios de 
comunicación por la difusión o a las 
administraciones que cada vez que 
requerimos su participación lo hacer de 
una manera absolutamente profesional 
con un criterio y dando soporte a todo 
lo que la Asociación hace”.

“Pero no puedo dejar de lado 
el agradecimiento a todos los 
voluntarios de la asociación y en este 
caso concretamente lógicamente a los 
voluntarios de Miguelturra. Qué sería 
de esta asociación sin los voluntarios, 
sin ellos nuestro trabajo se realizaría 
con muchísimas más dificultades”.  
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Miguelturra conmemora el día internacional del orgullo LGTBI con diferentes 
actos institucionales

Miguelturra celebra, como cada 
28 de junio, el Día Internacional 
del Orgullo LGTBI a través de 
una serie de actos programados 
durante toda la jornada del viernes, 
y que han sido organizados por la 
Asociación AMPARO LGTBI y el 
Área de Igualdad del Ayuntamiento 
miguelturreño. 

Unos actos que comenzaban a las 
11:00 horas, en la Plaza de España, 
donde la Asociación AMPARO 
LGTBI y representantes del 
Ayuntamiento, encabezados por 
el alcalde, Luis Ramón Mohíno 
junto a miembros de la Corporación 
Municipal, se han reunido para colgar 
la ‘Bandera Arcoíris’, emblema del 
colectivo LGTBI, en el balcón de la 
Casa Consistorial.

En este acto simbólico, el alcalde, Luis 
Ramón Mohíno, ha asegurado que 
“esta manifestación de diversidad, 
que es lo que en definitiva representa 
el orgullo, nos invita a convivir con 
respeto y a que seamos tolerantes 
con lo que quiere sentir, cómo quiere 
vivir o lo que quiere hacer cada 
persona”. En este sentido, Mohíno 
ha aseverado que “la diversidad es 
clave en la sociedad, y por parte del 
Ayuntamiento tenemos muy claro 
que siempre apoyaremos todo tipo 
de iniciativas que impulsen derechos 
como la libertad de elección, de 
orientación o de cómo cada persona 
quiera ser”.

El alcalde ha recordado que “por 
desgracia, este colectivo se ha visto 
maltratado por la sociedad a lo largo 
de la historia” y ha añadido que “hay 

que romper con todo eso, recuperar el 
equilibrio y que se elimine cualquier 
tipo de discriminación, y hasta 
que todo eso no pase, seguiremos 
reivindicando año tras año teniendo 
como base el respeto”. 

Por su parte, el presidente de 
AMPARO LGTBI+, Mariano Donate, 
ha declarado que “en este 28 de junio 
hacemos especial mención a defender 
los derechos humanos de las personas 
y de los colectivos que más sufren en 
nuestros pueblos”. Donate, que ha 
subrayado “la importancia de estar 
presentes y ser visibles para que las 
personas del colectivo LGTBI tengan 
dónde acudir y no se sientan solas” 
ha explicado que con la colocación de 
la ‘Bandera Arcoíris’ en el balcón del 
Ayuntamiento comienzan los actos 
institucionales del Día del Orgullo 
en Miguelturra, en una jornada que 
continuará por la tarde, a las 20:30 
horas, en la Casa de la Capellanía, 
donde se entregarán los premios y 
compromisos del año 2024.

De este modo, bajo el lema ‘Orgullo y 
Paz’, este año se entregará el premio 
Orgullo Diverso al CEIP El Cristo, 
mientras que la Mención Compromiso 
2024 ha recaído en el Centro Joven 
de Miguelturra. Mariano Donate 
ha explicado que “para el colectivo 
siempre ha sido muy importante 
tener espacios seguros, donde, 
especialmente los jóvenes porque son 
los que más nos necesitan, puedan 
participar y desarrollar actividades y 
vidas felices” y ha añadido que “de 
ahí la importancia de que este año 
se otorgue la Mención Compromiso 
al Centro Joven, que siempre ha 

ofrecido un espacio seguro para todos 
los jóvenes de nuestro pueblo, y en 
especial para las personas que sufren 
algún tipo de discriminación por su 
orientación o identidad de género”. 
Además, Donate ha recordado que 
“como novedad este año AMPARO 
LGTBI ha empezado a formar parte 
del Consejo Municipal de la Juventud, 
por lo que tanto apoyo como nos han 
dado merece dicha mención”.

Por otro lado, esta tarde se entregará 
el premio Orgullo Diverso 2024, que 
este año recae en el CEIP El Cristo. 
El presidente de AMPARO LGTBI 
ha asegurado que “es un colegio que 
desde siempre ha trabajado muy bien 
en materia de igualdad y diversidad, 
con un fuerte compromiso por atender 
a las personas, niños y niñas, que sufren 
discriminación por su orientación 
o identidad de género”. De hecho, 
Donate ha recordado que “el CEIP El 
Cristo ya ha sido reconocido a nivel 
nacional en varias ocasiones por su 
trabajo, por lo que también merecen el 
premio Orgullo Diverso”.

En el acto de colocación de la 
‘Bandera Arcoíris’ en el balcón del 
Ayuntamiento, también han estado 
presentes tanto el director del CEIP 
El Cristo, Tomás Muñoz, como 
el técnico del Centro Joven, José 
Manuel Sánchez-Mateos.

Por un lado, Muñoz ha reconocido que 
para el centro fue “un notición cuando 
nos llamaron para comunicarnos que 
habíamos sido elegidos para recibir 
este premio, porque hace que nuestro 
proyecto de escuela, cuya seña de 
identidad es luchar por el respeto y 

la diversidad en todas sus facetas, se 
vea reconocido y nos de aliento para 
seguir en el camino que nos lleve a 
mejorar en toda la sociedad”. 

El director del CEIP El Cristo ha 
informado que “desde hace cinco 
años tenemos un plan de igualdad 
y convivencia bastante afianzado, 
que se ha convertido en una especie 
de ideario que nos lleva a llenar el 
centro de diversidad, de respeto y de 
igualdad” ha finalizado. 

Por su parte, el técnico del Centro 
Joven, José Manuel Sánchez-Mateos, 
ha asegurado que “nos sentimos 
tremendamente orgullosos, nunca 
mejor dicho, porque se pone de 
manifiesto un compromiso que no 
viene de hoy, sino que es de hace 
muchos años, porque el compromiso 
que hay en el Área de Juventud es 
fundamental para que todos los jóvenes 
cuenten con actividades diversas, que 
les haga libres y tolerantes”. 

Sánchez-Mateos ha asegurado que 
“el Centro Joven siempre ha estado 
a disposición de AMPARO LGTBI 
porque creemos que es una asociación 
que debe aportar mucho, y por eso 
ya están en el Consejo Municipal de 
la Juventud, porque es fundamental 
para los jóvenes”, ha terminado.

Una vez colocada la ‘Bandera 
Arcoíris’ en el balcón del 
Ayuntamiento, el siguiente acto 
institucional se celebrará en la Casa 
de la Capellanía, a las 20:30 horas, 
bajo el lema ‘Orgullo y Paz’, donde 
intervendrá la concejala de Igualdad, 
Caridad Sánchez.
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`Campamento digital´ en el Centro Joven con plazas limitadas
El Centro Joven de Miguelturra un 
`Campamento digital´ como una 
iniciativa impulsada por Fundación 
Cibervoluntarios, dentro del 
Programa de Competencias Digitales 
para la Infancia, CODI, puesto en 
marcha por el Ministerio de Juventud 
e Infancia, financiado por la Unión 
Europea-Next Generation EU y con 
la colaboración del Ayuntamiento de 
Miguelturra.

El objetivo es formar a niños, niñas 
y adolescentes en competencias 
digitales garantizando así su inclusión 
digital. Este proyecto, que combinará 
30 horas de formación presencial y 
online, se centra en: Garantizar la 
inclusión digital desde la infancia 
basándose en la adquisición de 
competencias digitales; Formar en 
competencias digitales básicas a 
niños y niñas de entre 9 y 13 años; y 
en competencias digitales avanzadas 

a adolescentes de entre 14 y 17 años; 
Dar prioridad a aquellos niños, niñas 
y adolescentes que se encuentren en 
situación de pobreza o exclusión social 
u otras situaciones de vulnerabilidad 
recogidas en el Plan de Acción 
Estatal para la Implementación de la 
Garantía Infantil Europea y  cubrir 
horarios y periodos no lectivos para 
el desarrollo del programa. Ya que se 
integra en actividades extraescolares 
o durante el periodo estival.

Los interesados, que obtendrán el 
certificado Digcom, deben tener entre 
12 y 13 años para poder participar en 
el campamento que se desarrollará del 
15 al 26 de julio en horario de mañanas 
(entre las 10.00 y las 13.00 horas). Las 
plazas son limitadas, y los interesados 
deben inscribirse en el correo del 
centro joven: responsablejuventud@
yto-miguelturra.es o en el teléfono 
663933949.

Vuelven las ‘noches encantadas’ en la piscina municipal, con novedades y 
actividades inclusivas

El concejal de Juventud del 
Ayuntamiento de Miguelturra, Luis 
Vinuesa, acompañado por el técnico 
del Centro Joven, José Manuel 
Sánchez-Mateos, ha presentado el 
programa de las ‘Noches Encantadas’, 
que tendrán lugar todos los jueves del 
mes de julio, de 21:00 a 00:00 horas, 
en la Piscina Municipal.

Se trata de una popular iniciativa 
que cuenta con la colaboración del 
Consejo Municipal de la Juventud, 
además de diferentes colectivos, 
peñas y asociaciones, como son: 
Enredalia, Las Cañadas, Peña Los 
Rocheros, Peña Kapikúa, Peña El 
Puntillo, Fisensi o Plena Inclusión, 
además de Arlequines Rugby Club.

Luis Vinuesa anunció que  “estas  
Noches Encantadas en la Piscina 
Municipal, que son una tradición 
del Área de Juventud para los jueves 
del mes de julio, vienen cargadas de 
novedades este año”. La primera de 
las novedades, según el edil, es la 
ampliación de rango de edad de los 
participantes, que será de 11 a 29 
años “debido a una demanda que 
venía siendo bastante habitual”.

Otra de las novedades que se presentan 

ese año será la realización de dos 
‘Noches Encantadas’ inclusivas, en 
colaboración con Fisensi y Plena 
Inclusión. Luis Vinuesa informó 
que “hemos recogido los ruegos y 
demandas de estas asociaciones, por 
lo que habrá un monitor especializado 
en capacidades diferentes, para que 
se puedan adaptar las actividades 
de la piscina a todos los chavales 
que quieran participar plenamente 
de todo lo que se programe desde el 
Área de Juventud”. Serán las noches 
del jueves 11 y el jueves 18 de julio.

 En cuanto al programa de 
las ‘Noches Encantadas’, el edil de 
Juventud detalló el programa que 
se inaugura el jueves 4 de julio, con 
actividades como piraguas en la 
piscina olímpica; talleres realizados 
por el alumnado del Curso de Monitor 
de Ocio y Tiempo Libre; Taller de 
Rugby, con Arlequines Rugby Club; 
o taller de tatuajes de tinta china, con 
la colaboración de Enredalia.
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El área de juventud presenta numerosas actividades para el verano 2024
El concejal de Juventud del 
Ayuntamiento de Miguelturra, Luis 
Vinuesa, ha presentado una variada 
programación de actividades dirigidas 
a los jóvenes de la localidad para el 
verano 2024. En dicha presentación 
ha estado acompañado por Mario 
Romero, coordinador de Enredalia.

Vinuesa ha presentado, en primer lugar, 
un Taller de Iniciación a la Escalada, 
que se celebrará el 29 de junio, a las 
17:00 horas, en el rocódromo Born to 
Climb. El concejal ha destacado que 
las inscripciones continúan abiertas, 
“pero todas aquellas personas a las 
que les guste la escalada deben de 
realizar la inscripción cuanto antes 
porque ha tenido muy buena acogida 
y quedan pocas plazas”.

Por otro lado, el edil ha presentado 
el primer Torneo de Futbolín para 
mayores de 18 años, que tendrá lugar 
el 29 de junio en el Centro Joven. El 
responsable de Juventud ha informado 
que “con esta actividad queremos 
favorecer el ocio y el tiempo libre 
de una manera alternativa para los 
jóvenes que viven en la localidad y 
alrededores” y ha añadido que “de 
esta manera también fomentamos 
actividades sociales”. Se trata de una 
iniciativa que está organizada a través 
del programa Empu-G.

Otra de las actividades que ha 
presentado el concejal de Juventud 
ha sido el cuarto Torneo Futsal de 
Miguelturra, que se llevará a cabo en 
el pabellón del CEIP El Cristo del 6 
al 9 de julio. Es un torneo que está 
dirigido a jóvenes de entre 12 y 17 
años el pasado. Vinuesa ha asegurado 
que “el año pasado lo realizamos 
y tuvo muy buena acogida, por lo 
que este año no podía ser menos y 
volvemos a ofrecer esta alternativa 
para todos aquellos que quieran 
hacer deporte y disfrutar de un ocio 
saludable”.

Además, el Luis Vinuesa ha 
anunciado la celebración de un 
Ciber Campamento, que se realizará 
a primeros del mes de julio para 
jóvenes entre 12 y 14 años. Se trata de 
una iniciativa que surge a través del 
Ministerio de Juventud “del que más 
adelante daremos más información” 
ha indicado el concejal.

Finalmente, el concejal de Juventud 
ha destacado que “este verano vuelven 

las salas de ocio en horario de mañana 
los martes y jueves del mes de julio, 
para todos aquellos niños y niñas que 
quieran jugar en el Centro Joven. Será 
de 11:00 a 13:00 horas”. Luis Vinuesa 
ha aprovechado para anunciar que 
“próximamente serán presentadas las 
Noches Encantadas, que volverán a 
celebrarse en las noches de los jueves 
del mes de julio”, y ha terminado 
dando “la enhorabuena a todos los que 
han aprobado las pruebas de acceso 
a la universidad” además de desear 
“que todos los jóvenes disfruten del 
verano”.

Por su parte, el coordinador de 
Enredalia ha sido el encargado de 
detallar tanto el Torneo de Fútbol 
Sala como el de Futbolín. En cuanto 
al Torneo Futsal, Mario Romero ha 
informado que “dado el éxito que 
hemos tenido tanto en la organización 
del torneo en el verano pasado como 
las pasadas ediciones en Navidad, 
tenemos muchas ganas de volver a 
repetir”.

Romero ha asegurado que “son 
cinco días que pasamos junto a 
nuestros jóvenes y que vivimos 
con mucho entusiasmo, a través del 
ocio saludable fomentado por la 
Concejalía de Juventud y Enredalia”, 
con la colaboración del Consejo 
Municipal de la Juventud. El torneo 
Futsal se celebrará del 8 al 12 de julio, 
dirigido a jóvenes entre 11 y 17 años. 
Las inscripciones se pueden realizar 
a través de los teléfonos 623104531 
y 623105839.

 El primer premio del torneo 
consistirá en un vale de 100 euros 
canjeable por una cena en un 
establecimiento de la localidad. El 
segundo clasificado obtendrá un vale 
de 50 euros, canjeable por material 
deportivo. Además, este año como 
novedad se repartirá agua para todos 
los equipos, así como fruta “para 
que los participantes cojan fuerzas y 
proteínas”.

El horario en el que se celebrará el 
torneo será de 20:00 a 00:00 horas, y 
habrá un mínimo de 8 y un máximo de 
12 equipos, mixtos, de entre seis y nueve 
participantes. El plazo de inscripción 
está abierto hasta el 3 de julio.

Por otro lado, Mario Romero ha 
presentado el primer Torneo de 
Futbolín, dirigido a mayores de 18 

años. Se celebrará en el Centro Joven 
el día 29 de junio, a partir de las 
17:00 horas. En este caso, y gracias al 
programa Empu-G, las inscripciones 
se podrán realizar en el Centro 
Joven, de 9:00 a 14:00 horas, además 
de en los teléfonos 523023761 y 
623187446.

En este torneo habrá premios para la 
primera pareja clasificada, 100 euros, 
y para la segunda clasificada, 50 euros, 
canjeables por material deportivo. 
Mínimo debe haber 12 parejas 
inscritas. Para más información 
pueden dirigirse al Centro Joven, sito 
en calle Miguel Astilleros número 8. 



12 SociedadBIM de Miguelturra
|Nº 354| Julio de 2024

Defunciones
Del 1 de junio de 2024 

al 30 de junio 2024

Remuneración de la 
Corporación Municipal

(Percepciones líquidas del alcalde y concejalías 
con cargos al Presupuesto Municipal)

Del 1 al 30 de junio

Nombre Edad Fecha defunción
CANDIDA MUÑOZ CASTELLANOS 95 04/06/2024
EUGENIO DIAZ PINTO DIAZ 90 04/06/2024
MANUELA FERNÁNDEZ BELDAD 97 10/06/2024
AGAPITO LÓPEZ FERNÁNDEZ 67 10/06/2024
FRANCISCA RIVAS MARTÍN SERRANO 88 12/06/2024
NEMESIO ASTILLEROS RAMOS 84 23/06/2024

Nota: se incluyen únicamente las personas 
fallecidas que han tomado sepultura en el 
cementerio de Miguelturra.

P.P. MAYO
LUÍS RAMÓN MOHÍNO LÓPEZ *        2.623,77 € 
CARIDAD SÁNCHEZ RUIZ            471,75 € 
EMILIANO DOMÍNGUEZ MARTÍN-SERRANO *        1.029,42 € 
CARMEN Mª MOHÍNO LÓPEZ            535,50 € 
LUÍS VINUESA GONZÁLEZ *            883,13 € 
PILAR DE LA TORRE OSSORIO            535,50 € 
OLGA FUERTES MORÁN (S.G.) 1*        1.456,54 € 

PSOE
LAURA ARRIAGA NOTARIO *        1.029,42 € 
ANA Mª GALLEGO ARENAS            318,75 € 
RAÚL DOMÍNGUEZ DONATE            153,00 € 
Mª ÁNGELES VELASCO GUARDADO              89,25 € 
PEDRO VICENTE REDONDO ROMERO            318,75 € 

Izquierda Unida - Unida Podemos
JORGE RUBIO MUÑOZ            165,75 € 
MINERVA DEL HOYO RAMÍREZ *     1 al 14               444,57 € 

             89,25 € 
                                                        16 al 31            508,08 € 
LAURA ESCUDERO PECO            318,75 € 

VOX
JULIÁN MARGOTÓN CALDERÓN            471,75 € 
Mª NIEVES ALMANSA MARTÍN *        1.421,23 € 

Dignidad Ciudadana
MIGUEL A. GARCÍA LLORENTE *        1.437,80 € 
YOANA SÁNCHEZ BUITRAGO (S.G.) 1*            386,05 € 

(*) Liberados/as con 12 pagas 
1* Secretario/a de grupo

El carnaval de verano se consolida 
como una de las fiestas más 
multitudinarias del año en Miguelturra
Miguelturra celebraba el sábado, día 15 de junio, 
la quinta edición del popularmente conocido 
como ‘Carnaval de Verano’, en el que la máscara, 
la música, los disfraces y la broma, de nuevo, 
volvieron a ser los auténticos protagonistas en 
las calles del municipio.

Con novedades y cambios en el horario con 
respecto a ediciones pasadas, ya que este 
año se programaron los actos en horario de 
tarde y noche para evitar el calor de las horas 
centrales del día, la Plaza de España acogía, 
en torno a las 19:00 horas, la concentración 
de máscaras que daba inicio a una larga 
noche de fiesta que se extendió hasta altas 
horas de la madrugada. Así, más de un 
centenar de miguelturreños y miguelturreñas, 
iniciaron un pasacalles que finalizó en las 
inmediaciones del recinto ferial, en el que 
no faltaron el alcalde de Miguelturra, Luis 
Ramón Mohíno; la concejal de Festejos, 
Carmen María Mohíno; miembros de la 
Corporación Municipal; el Rey del Carnaval, 
Serafín Delgado; el presidente de la 
Asociación Cultural de Peñas del Carnaval, 
Raúl Domínguez; las Máscaras Mayores, 
tanto las de 2024 como de años anteriores; 
peñas del carnaval churriego y, por supuesto, 
alguna máscara callejera, que a pesar del 
calor, dio broma con la tradición de ocultar 
la identidad ‘a cara tapada’.

La nota musical a esta jornada carnavalera la 
pusieron la Charanga Kata Pum ChinPúm y 
la Charanga El Alhiguí, en un día en el que 
tampoco faltó la presencia de representantes 
de la junta directiva de la Asociación 
Carnavalera de Tarazona de La Mancha (con 
su presidente a la cabeza, Segundo Jiménez), 
pueblo hermanado a través del Carnaval con 
Miguelturra. 

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón 
Mohíno, recordó que “esta fiesta empezó 
como una celebración puntual para 
conmemorar la concesión del título de Fiesta 
de Interés Turístico Nacional, en el año 2018, 
y poco a poco se va consolidando como un 

evento que la gente demanda, porque la 
disfrutamos desde los más pequeños hasta 
los más mayores”.

Mohíno informó que “hasta llegar a este día 
ha hecho falta un gran esfuerzo y trabajo por 
parte de todas las Áreas del Ayuntamiento, 
con un gran operativo de limpieza o una gran 
implicación por parte del Área de Cultura”, y 
añadió que “sobre todo hay que agradecer la 
labor que realiza la Asociación de Peñas del 
Carnaval, pues es un trabajo del que estamos 
tremendamente agradecidos, porque sin 
ellos esta fiesta no tiene sentido, ya que es la 
Asociación la que promueve y lanza todo tipo 
de actividades relacionadas con este día”.

El regidor, que puso en valor “la importante 
coordinación que existe entre la Asociación 
de Peñas del Carnaval y el Área de Festejos 
del Ayuntamiento”, destacó “la alegría con la 
que los churriegos y churriegas disfrutamos de 
esta fiesta, sin olvidarnos de la gente que viene 
desde otras localidades para vivir el carnaval”, 
y finalizó asegurando que “desde el Consistorio 
lo único que queremos es dar la posibilidad de 
disfrutar a todo el mundo en este día”.

Por su parte, el presidente de la Asociación 
Cultural de Peñas del Carnaval, Raúl Domínguez, 
destacó “el cambio de horario de este año, ya que 
no hace tanto calor como el año pasado” y señaló 
que “esta nueva edición la hemos recibido con 
muchas ganas, porque el Carnaval de Verano ya 
es una cita obligada para la gente de Miguelturra 
así como para mucha gente que nos visita en este 
día”.

Domínguez reconoció que “aunque todavía 
no es verano, es cierto que esta celebración 
la vivimos con disfraces más fresquitos y 
con unos cuantos grados más que en febrero” 
y destacó que “son muchos los pueblos de 
la provincia que ya están anunciando su 
Carnaval de Verano, como los representantes 
de nuestro pueblo hermano del Carnaval, 
Tarazona de la Mancha, que seguro que 
pronto consiguen celebrarlo también”.



Arranca la XXIII edición del campus de fútbol de Miguelturra con un cien por 
cien de plazas ocupadas
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El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón 
Mohíno, inauguraba, en la tarde 
del lunes, 24 de junio, en el Estadio 
Municipal, la vigesimotercera edición 
del Campus de Fútbol, que se celebrará 
hasta el 29 de junio en diferentes 
dependencias municipales. Una 
actividad deportiva que está organizada 
por la Escuela de Fútbol Base de 
Miguelturra en colaboración con el 
Área de Deportes del Ayuntamiento y 
de la Diputación Provincial de Ciudad 
Real, y que cuenta con el patrocinio 
de numerosas casas comerciales. Está 
dirigido a niños y niñas nacidos y 
nacidas entre 2009 y 2018.

Esta nueva edición del Campus de 
Fútbol cuenta con un total de 150 
alumnos y alumnas, 22 de ellos en 
régimen interno, provenientes de 
varias localidades tanto de Ciudad 
Real como de otras provincias. 
El alumnado ha sido dividido en 
7 grupos de trabajo, de unos 21 
participantes cada uno, dirigidos por 
los numerosos monitores y monitoras 
que durante todo el Campus velarán 
por el aprendizaje, el entretenimiento 
y el bienestar de los niños y niñas.

Luis Ramón Mohíno, que estuvo 
acompañado por el concejal de 
Deportes, Emiliano Domínguez, así 
como de miembros de la Corporación 
Municipal, afirmó que “sin duda el 
Campus de Fútbol es un evento que 
suscita la pasión de un montón de 
chicos y chicas que vienen de toda 
la provincia, e incluso de fuera de 
ella, para participar en lo que es un 
referente de las cosas bien hechas”. 
En este sentido, el edil destacó que 
“gracias a este tipo de iniciativas, 
podemos afirmar que concentrar a 150 
chicos y chicas es llevar el deporte a 
su más alto nivel, y es posible gracias 
al gran trabajo que se realiza desde la 
Escuela de Fútbol Base, que ahí tiene 
sus méritos durante toda la pasada 
temporada”, en referencia a los logros 
y los últimos resultados obtenidos. 

El regidor miguelturreño recordó que 
“desde el Ayuntamiento ponemos todo 
lo que tenemos a disposición de los 
clubes, como es el caso de las grandes 
instalaciones con las que cuenta 
Miguelturra, y que están al servicio 
de la práctica deportiva”. Mohíno, 
que se dirigió a los niños y niñas antes 
de inaugurar el Campus, les deseo 
“que disfruten de esta actividad” y 

agradeció también la confianza de 
los padres depositada en el equipo 
de monitores y organizadores de este 
Campus de Fútbol.

Por su parte, el concejal de Deportes, 
Emiliano Domínguez, se mostró 
satisfecho por la llegada “de uno de los 
primeros grandes eventos deportivos 
del verano en Miguelturra” y aseguró 
que “es un Campus que año tras año va 
ganando en calidad, en presencia y que 
sigue siendo un referente en el deporte 
provincial, regional y hasta nacional”.

Domínguez hizo mención a la 
demanda que tiene esta actividad, y 
recordó que “de manera record, en 
pocas horas, fueron agotadas todas 
las plazas ofertadas, 150 en total”. El 
concejal aseguró que los participantes 
se encontrarán a lo largo de estos días 
con “trabajo en equipo, clases técnicas, 
partidos, y tiempo de ocio, como la 
visita a la piscina, o la excursión que 
tendrá lugar el jueves” y añadió que 
“todo esto es debido a que es llevado de 
manera ejemplar desde la dirección y 
a través de unos monitores preparados 
que están al nivel que requieren tanto 
la Escuela de Fútbol Base como el 
Campus de Fútbol”. 

Finalmente, Emiliano Domínguez 
anunció que los niños y niñas del 
Campus podrán disfrutar de las 
instalaciones de la Piscina Municipal. 
En este sentido, el edil informó que 
“se ha hecho todo lo posible para que 
la piscina estuviera habilitada para 
el Campus de Fútbol, pero se trata 
de una obra de grandes dimensiones 
para la cual nos han faltado unos días. 
Por ello, se ha habilitado la piscina 
mediana, que está en muy buenas 
condiciones y con todos los permisos 
y autorizaciones de Sanidad, para 
garantizar el cumplimiento de todas 
las medidas sanitarias, con socorrista 
y con una atención especial para los 
niños y niñas del Campus de Fútbol”.

El director del Campus de Fútbol, 
Ángel García Bermejo, fue el 
encargado de desglosar el programa 
de actividades que se van a llevar a 
cabo a lo largo de los 6 días que dura 
el Campus, así como de informar a los 
familiares de cuál será la distribución 
de trabajo de cada uno de los grupos 
establecidos. De este modo, García 
Bermejo agradeció la participación 
de todos los niños y niñas en esta 

nueva edición, y destacó “la ilusión 
con la que los chicos y chicas vienen 
a disfrutar, a jugar, a divertirse, a 
competir, pero sin la presión de ganar, 
porque aquí lo importante es conocer y 
compartir con otros niños esta pasión 
por el fútbol durante una semana”. 
Además, el director del Campus 
resaltó “la alta participación de niñas, 
la cual va creciendo año tras año”.

Por otro lado, el director de la 
Escuela de Fútbol Base, Agapito 
Arévalo, recordó que “ésta podría 
ser la 25 edición, pero debido al 
parón de dos años por la pandemia, 
nos encontramos en la número 23”. 
“Una edición, resaltó Arévalo, que 
afrontamos con mucha ilusión, con 
ganas y con los nervios propios de 
una inauguración”. El director de la 
Escuela de Fútbol reconoció que “nos 
preocupa lo rápido que se acaban las 
plazas ofertadas, y queremos ver 
cómo hacerlo mejor para el próximo 
año, pero también sabemos que no 
podemos ampliar más plazas porque 
el servicio perdería calidad”. 

Por último, el director deportivo 
de la Escuela de Fútbol Base de 
Miguelturra, Juan Ángel Martín de 
Lucía, agradeció tanto a los monitores 
y monitoras, como al Ayuntamiento, 
especialmente al concejal de 
Deportes y a los trabajadores del 
Área de Deportes, así como a los 
colaboradores y patrocinadores, 
medios de comunicación, “y a todas 
las personas y colectivos que hacen 
posible el desarrollo de este Campus”.

Martín de Lucía quiso reconocer la 
inestimable labor que realizan las 
casas comerciales al colaborar y 
patrocinar el Campus de Fútbol. De 
este modo, el alcalde, Luis Ramón 
Mohíno, hizo entrega de una placa al 
Gerente de Toyota, Óscar Carrión, así 
como al responsable de Instituciones 
en Globalcaja, Gundemaro Sobrino. 

De igual modo, el director del Campus, 
Ángel García Bermejo, entregó otra 
placa al alcalde de Miguelturra, Luis 
Ramón Mohíno, en agradecimiento 
por su colaboración con este evento.

Finalmente, a las 20:30 horas, tras 
la inauguración del Campus, el 
alumnado, dividido en 7 grupos, 
junto a sus monitores y monitoras, 
iniciaron su primer entrenamiento, 
para finalizar con un partido entre 
todos los participantes.

Hay que recordar que esta vigésimo 
tercera edición del Campus de 
Fútbol de Miguelturra cuenta con la 
colaboración del Ayuntamiento de 
Miguelturra, Diputación Provincial de 
Ciudad Real, Aquilice, la Fundación 
Globalcaja, Toyota Ciudad Real, 
lácteos kovap, Publi Sport, Covirán, 
Puerta del Sol, Doble C, My Paper, 
Sacra, Hervás Majan, Nafrauto 
Motor, Estación de Servicio el Cristo, 
Comercial Ulimancha, Pan Real, 
Family Carnes, Viajes Rodrigo, Radio 
Miguelturra, Diario de Miguelturra, 
Televisión Miguelturra, Difunde y el 
autobús oficial Bravobus.

Los participantes comienza a las 9 
de la mañana y a las 22.00 horas es 
cuando se recoge a los niños y niñas 
que no están en régimen interno. 
En este periodo de tiempo no solo 
trabajarán la parte deportiva como la 
técnica individual, el trabajo técnico, 
la educación física, o las reglas 
de juego, en las instalaciones del 
Candelario León Rivas, el Estadio 
Municipal  o  el Campo de Fútbol 7, 
sino que también  tienen  actividades 
recreativas como: internet, talleres de 
manualidades, piscina, cine, tenis de 
mesa, futbolín, dianas electrónicas, 
vídeo-consolas o ajedrez, además 
de la excursión que tendrá lugar el 
jueves, día 27 de junio. La clausura 
tendrá lugar en la tarde del sábado, día 
29 de junio, en el Estadio Municipal.



Verano intenso de vóley playa gracias al ADV Miguelturra
El concejal de Deportes, Emiliano 
Domínguez, ha presentado las 
actividades del verano de la 
Asociación ADV de voleibol y lo ha 
hecho acompañado del presidente de 
la Asociación, Manuel de la Torre 
y Saul Villa, organizador de las 
actividades y torneos locales.

Actividades que se desarrollarán, 
tal y como ha explicado el edil, en 
las instalaciones y pistas de arena, 
recién renovadas, en el parque Rivas 
Moreno.

Se han presentado las actividades 
que demuestran que el ADV “sigue 
creciendo cada año y es un club 
muy vivo y muy vital “, explica 
Dominguez: `El IX Clínic de Vóley 
playa´; el `Campeonato de España 
de Clubes´; el `Trofeo de vóley playa 
de Miguelturra´, `Trofeo de vóley 
playa de la Juventud y el trofeo 
intergeneracional´.  

“Como concejal de Deportes de 
este Ayuntamiento tenemos que 
aplaudirles y felicitarles, una vez más, 
por la preocupación en compartir y 
organizar estas jornadas”.

Por su parte, Manolo de la Torre, 
ha dado pinceladas de todas las 
actividades del verano.

En primer lugar, de la Torre ha dado 
las gracias al Ayuntamiento “por el 
esfuerzo que ha hecho con el cambio 
de la arena, sustituyéndola por una 
arena de sílice, que da a la pista una 
relevancia muy grande para este tipo 
de eventos”.

Así, el 5 de julio se realizará la 
inauguración oficial del ^XI edición 
del Clínic de Miguelturra´ para niños 
nacidos entre el 2009 y 2016. Ya tiene 
el plazo cerrado de inscripciones 
porque está completo con 110 niños y 
niñas, “futura cantera para el Club”. 
“Una semana (del 8 al 12 de julio) de 
entreno y ocio que permite practicar 
y amar este deporte, conciliando 
además la vida familiar y laboral” 
explica el presidente de la asociación 
deportiva.

Seguidamente, el presidente del 
ADV ha presentado el `Torneo vóley 
playa intergeneracional”, el sábado 
13, “donde los chicos y chicas que 
han estado en el Clínic tendrán la 
oportunidad de poner en práctica 
lo aprendido, pero tendrán que 
formar equipos de cuatro jugadores 
y jugadoras donde habrá dos niños 
o niñas participantes en el Clínic y 
los otros dos, serán personas adultas, 
familiares amigos etc. Para tener una 
jornada divertida y entrañable”.

La siguiente actividad presentada 
ha sido el `Campeonato de España 
de Clubes cadete´ tanto masculino 
como femenino que comenzara el día 
15 de julio y es el “campeonato más 
importe” según de la Torre.

“Es una gran apuesta que traemos 
basada en nuestra experiencia pues 
el cuarto campeonato de España 
que organizamos en Miguelturra, y 
además este año contamos con unas 
pistas remodeladas a la altura de un 
campeonato de España”.

“Realmentehemos un esfuerzo 
económico de de organización y 
esperemos que sea del gusto de 
todos”. 

“Aquí queremos homenajear a los 
dos equipos que se presentan por 
nuestra localidad, que este año será 
su último como cadetes que nos han 
representado por toda España”.

“La categoría masculina será del 
15 al 17 y el día 18 empezaremos 
con la femenina hasta el día 20. 
La participación que se presume 
que es de 32 equipos por categoría 
formado por cuatro jugadores de 
prácticamente de todas las de todas 
las comunidades autónomas de 
España”. 

Después de terminar el Campeonato 
de España el, día 23, 24 y 25 se hará 
el “Trofeo de de la juventud” ,”será 
un torneo abierto para todos aquellos 
chicos y chicas que quieran practicar 
el voleibol sin condiciones de ningún 
tipo, no hay condiciones”.

Este trofeo se realiza en dos etapas 
la primera para la edad escolar y 
el segundo sub 21. “Serán días de 
muchísima actividad y diversión”.

“Por último, como colofón, de las 
actividades llega el clásico del verano 
de Miguelturra, El trofeo vóley playa 
de Miguelturra 2024´ que este año 
cumple 18 años. Un clásico en el 
que cada año vamos a más ya que 
vienen jugadores y jugadoras con 
ranking internacional y nacional 
que hacen que el torneo tenga una 
gran relevancia. Un torneo que tiene 
las inscripciones abiertas” termina 
explicando Manuel de la Torre.

Todos los interesados en plazo y en 
participar pueden hacerlo a través de 
la página web del ADV Miguelturra 
donde está toda la información 
necesaria.
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Exhibición clausura temporada 2023/2024
Ayer tuvo lugar en el Pabellón 
Municipal de Miguelturra la 
exhibición de fin de temporada 
de nuestro Club CD Volaverunt 
Miguelturra en la que además 
participaron la Escuela Deportiva del 
Ayuntamiento de Miguelturra.
Como invitada estuvo la Escuela 
de Calzada de Calatrava, de las 

que también se encargan nuestras 
entrenadoras.

Pasamos una bonita tarde con todos 
nuestros gimnastas, desde los más 
pequeños, hasta los más mayores, 
rodeados de familiares y amigos que 
se acercaron al pabellón a disfrutar de 
una tarde llena de rítmica.

El alumnado del CEIP “Clara 
Campoamor” Miguelturra representará 
a la región en la Copa de España de 
Datchball. 

Datchball
Nos lo cuentan el profesor de 
Educación Física, Javier Jiménez, y 
parte del equipo que participa en la 
competición.

Héctor Lara de Tomelloso, campeón 
del “II torneo sub1800 de ajedrez 
villa de Miguelturra 2024”
El tomellosero, Héctor Lara Mezcua, 
se proclama Campeón del “II 
Torneo Sub1800 de Ajedrez Villa 
de Miguelturra 2024” celebrado el 
pasado 22 y 23 de junio en el Cere de 
Miguelturra.

Lara recibió su Trofeo de manos 
del concejal de Deportes Emiliano 

Domínguez además de 150 euros 
como premio.
  
Este torneo ha contado con la participación 
de más de 49 jugadores de la provincia y de 
fuera ella con unas edades comprendidas 
entre 18 años y 20 y donde hay que 
destacar la participación de 4 jugadores del 
Club de Ajedrez de Miguelturra.
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